



Mehr Frauen für den Sport in Oberösterreich: Gender Trainee-Programm geht in die nächste Runde

LR Achleitner: *„Mit Catina Jo Ahrer und Arijana Suskic starten zwei weitere Frauen in das Gender-Trainee-Programm“*

Als Erfolgsmodell erweist sich das vor drei Jahren gestartete Gender-Trainee-Programm des Bundes in Kooperation mit dem Sportland Oberösterreich für mehr Frauen im Sport. Ab 1. Mai beginnen mit Catina Jo Ahrer aus Linz und Arijana Suskic aus Perg weitere zwei Frauen die vierjährige Ausbildung des Gender-Trainee-Programms im Talentezentrum und Olympiazentrum Oberösterreich. *„Die Ausbildungsschiene in einem der drei Bereiche Nachwuchs-Leistungstraining, Sport-Management oder Talentecoaching dient jungen Frauen, die sich im Nachwuchsleistungssport oder Spitzensport positionieren wollen, als ideales Sprungbrett“*, weiß Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner. Während die erste OÖ-Absolventin bereits eine verantwortungsvolle Aufgabe als neue Sportkoordinatorin übernommen hat, begrüßte Achleitner nun offiziell die nächste Generation an Trainees im Sportland Oberösterreich.

Lisa Hirtenlehner war Oberösterreichs erste Trainee, die das Ausbildungsprogramm erfolgreich durchlaufen hat. Die ehemalige Ruderin aus Steyr war während der Ausbildung mit Schwerpunkt auf Sportmanagement in unterschiedliche Bereiche der Talentförderung im Talentezentrum OÖ, einer von österreichweit 15 verschiedenen Ausbildungsstätten, eingebunden. Seit ihrem Abschluss ist sie als Sportkoordinatorin des Unterstufen-Modells für Oberösterreichs Nachwuchssport Hoffnungen die entscheidende Schnittstelle zwischen Schule, Talentezentrum und Olympiazentrum Oberösterreich – und somit für angehende Spitzensportlerinnen eine wichtige Ansprechpartnerin.

„Unser erklärtes Ziel, jährlich eine Frau über das österreichweite Gender Trainee Programm in Oberösterreich aufzunehmen, wurde konsequent umgesetzt. 2022 startete Olivia Froschauer aus Naarn ihre Ausbildung im Bereich Talentecoaching, seit 2023 unterstützt die Niederösterreicherin Hannah Brandl das Talentezentrum-/Olympiazentrum-Team als Schwimm-Spezialtrainerin. Mit Catina Jo Ahrer und Arijana Suskic stehen nun gleich zwei junge, sportbegeisterte Frauen in den Startlöchern“, so Wirtschafts- und Sport-Landesrat Achleitner, der sich beim Bund und dem Sportministerium für die großartige Initiative und Kooperation sehr bedankt.

Während Catina Jo Ahrer, selbst erfolgreiche Mehrkämpferin bei der TGW Zehnkampf-Union, zur Leichtathletik-Spezialtrainerin ausgebildet wird, widmet sich Jung-Pädagogin Arijana Suskic künftig dem Talentecoaching. *„Das Gender Trainee-Programm ist eine große Chance für junge Frauen, beruflich im Bereich Sport Fuß zu fassen, und ebenso eine große Bereicherung für die Talentebetreuung im Sportland Oberösterreich. Ich wünsche den beiden neuen Trainees viel Freude bei den künftigen Aufgaben und einen erfolgreichen Start“,* so Landesrat Achleitner.

Rückfragen-Kontakt:

Mag. Roland Vielhaber, Presse LR Achleitner

(+43 732) 77 20-151 04, (+43 664) 600 72 151 04, roland.vielhaber@ooe.gv.at